

de \$6,700.00 à l'effet de paver en blocs de scories la rue Rachel.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

50.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de 69.00 à M. Louis Coderre.

51.—Du Bureau des Commissaires, pour conférer certains pouvoirs additionnels au chef du Service des Incendies.

52.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de substituer de la pierre Danforth à la pierre bleue de New York.

53.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de substituer du mastic d'asphalte à la pierre bleue de New-York.

Délibérations remises à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

ORDRE DU JOUR.

54.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de Sir Montagu Allan.

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin TETREAU,

Propose: Que le dit rapport soit adopté.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires et que le Département en Loi soit prié de continuer la contestation de la dite réclamation devant les tribunaux.

Le dit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Lamoureux, Prud'homme, Garceau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcote, Bastien, Larivière.—12

Contre: Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Monahan, Tétreau, Emard, Deguire.—9

Le dit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

55.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission Spéciale de Législation au sujet du rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'acheter la propriété Redpath,

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport de la Commission de Législation soit adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Monahan, Marci, Deguire, Drummond.—10.

Contre: Leclaire, Lamoureux, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcote, Bastien, Larivière.—10.

Son Honneur le Maire déclare que ladite proposition est négative, vu qu'elle n'a pas reçu le vote affirmatif de la majorité du Conseil, tel que requis par la loi 9 Ed. VII, ch. 81, sect. 28, s.s. (c).

Sur ce, M. l'échevin Boyd donne avis de motion qu'il demandera la reconsidération et la révocation du vote qui vient d'être pris.

Sur proposition de M. l'échevin TURCOT, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.



EGOUTS

Avis aux Contribuables

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les rôles spéciaux pour les égouts construits dans les rues sous-mencionnées dans la Ville de Montréal, à savoir:—

MILTON.—Depuis Durocher à environ 100 pieds à l'Est.

49.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$6,700.00 to pave Rachel Street with scoria blocks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Board of Commissioners, to pay an amount of \$69.00 to Mr. Louis Coderre.

51.—From Board of Commissioners, to confer certain additional powers upon the chief of the Fire Department.

52.—From Board of Commissioners, to substitute Danforth for N.Y. bluestone.

53.—From Board of Commissioners, to substitute asphalt mastic for N. Y. bluestone.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

ORDER OF THE DAY.

54.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to settle the claim of Sir Montagu Allan,

Ald. BOYD moved, seconded by Ald. TETREAU,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT,

That said report be referred to the Board of Commissioners, and that the Law Department be instructed to continue before the courts the contestation of said claim.

Said amendment being put, the Council divided:—

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Lamoureux, Prud'homme, Garceau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcote, Bastien, Larivière.—12

Nays: Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Monahan, Tétreau, Emard, Deguire.—9

So, it was carried and

Resolved: Accordingly.

55.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee on Legislation anent the report of the Board of Commissioners to acquire the Redpath property,

Ald. BOYD moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said report of the Legislation Committee be adopted.

The Council divided thereon:—

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Monahan, Marci, Deguire, Drummond.—10

Nays: Leclaire, Lamoureux, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcote, Bastien, Larivière.—10

His Worship the Mayor declared that said motion had passed in the negative, as the same had not received the affirmative vote of the majority of the Council, as required by the Act 9 Ed. VII, ch. 81, sect. 28, ss. (c.)

Ald. Boyd thereupon gave notice of motion for the reconsideration and repeal of the vote just taken.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. BASTIEN,

The Council adjourned.

L.-O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.



SEWERS

Notice to Ratepayers

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Special Rolls of Assessment for the construction of sewers in the under-mentioned streets, viz:—

MILTON.—From Durocher to a point about 100 feet east.